

# NYARIOS

## Satgas TMMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo Bersihkan Masjid Jami' Baitur Ridlwan, Bantu Warga Desa Penambangan

Achmad Sarjono - [SIDOARJO.NYARIOS.COM](http://SIDOARJO.NYARIOS.COM)

May 18, 2024 - 14:32



SIDOARJO – Dalam upaya meningkatkan kebersihan dan kenyamanan tempat ibadah, anggota Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-120 dari Kodim 0816/Sidoarjo melaksanakan kegiatan pembersihan Masjid Jami' Baitur

Ridlwan yang terletak di Desa Penambangan, Kecamatan Balongbendo, Sidoarjo.

Kegiatan ini dipimpin oleh Serma Dian Nur Cahyo selaku Posko TMMD. Sabtu (18/5/2024).

Pembersihan masjid yang dilaksanakan pada hari Sabtu ini melibatkan seluruh anggota Satgas TMMD dan beberapa warga desa. Kegiatan dimulai sejak pagi hari dengan membersihkan area dalam dan luar masjid, termasuk halaman, tempat wudhu, dan ruang utama masjid. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman bagi masyarakat yang hendak melaksanakan ibadah.

Serma Dian Nur Cahyo menyatakan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat dan membantu menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Kebersihan tempat ibadah sangat penting untuk memastikan kenyamanan dan kekhusyukan dalam beribadah."

Kepala Desa Penambangan, Bapak H. Helmy Firmansyah, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Satgas TMMD. "Kami sangat berterima kasih atas bantuan dan kepedulian yang diberikan oleh TNI. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan meningkatkan hubungan baik antara TNI dan masyarakat," ujarnya.

Kegiatan pembersihan masjid ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Desa Penambangan, tidak hanya dari segi kebersihan lingkungan, tetapi juga dalam mempererat tali silaturahmi antara TNI dan warga setempat.

Satgas TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo terus berkomitmen untuk menjalankan berbagai kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat. Selain pembersihan tempat ibadah, program TMMD juga mencakup pembangunan infrastruktur, pendidikan, serta kegiatan lainnya yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di daerah terpencil dan pedesaan. (\*)